



Bronzeplastiken

Bonn, Kunstmuseum: „Die Welle“ von Waldemar Grzimek, 1967 (2012)

Düren, Stadtbad: Herkules-Figur (2007)

Düsseldorf, Ständehaus: „Vater Rhein und seine Töchter“ von Karl Janssen und Josef Türhaus, 1897 (1997 / 1999 / 2001)

Essen, Firma Sutter: „Der Rufer“ von Gerhard Marcks, 1966 (2008)

Essen, Villa Krupp (Thyssen-Krupp-Stiftung): Bronzestatuette von Martini (2014)

Köln, Kaufhof AG: Bronzeplastik von Thomas Reifferscheid, 1970er Jahre (2006)

Köln, Museum Ludwig: „Paolozzi-Brunnen“ von Eduardo Paolozzi, 1984/86 (2011)

Köln, „Hänneschen Theater“: „Hänneschen-Figur“ (2014)

Köln, Sachsenring: „Diana mit springender Antilope“ von Fritz Behn, 1916 (2015)

Weimar, Theaterplatz: Goethe-Schiller-Denkmal von Ernst Rietschel, 1857 (1991)

Weimar, Herderkirche: Herder-Denkmal von Ludwig Schaller, 1850 (1992)